

CPC criticó “incerteza jurídica” luego de que Colbún abandonara proyecto en Taltal

ENERGÍA. La empresa desistió de seguir con iniciativa, que contemplaba una inversión de 1.400 millones de dólares.

La decisión de Colbún de suspender su proyecto Central de Bombeo Paposo en la comuna de Taltal, que contemplaba una inversión de 1.400 millones de dólares para levantar una planta de almace-

namiento de energía renovable, generó preocupación en la Confederación de la Producción y el Comercio (CPC), que dijo que importantes inversiones no se están pudiendo concretar por diversas trabas.

El presidente de la CPC, Ricardo Mewes, criticó que existan iniciativas que “se vean impedidas de seguir avanzando por enfrentarse a trabas que redundan en incerteza jurídica”. Y lamentó que “la empresa se haya visto

obligada a tomar esta decisión, ante una resolución de la autoridad ambiental poco clara. Hoy es urgente retomar el crecimiento alto y sostenido para crear empleos de calidad y más oportunidades que mejoren la calidad de vida de las personas. Para que esto ocurra, es indispensable aumentar las inversiones en nuestro país”.



RICARDO MEWES APUNTÓ A “TRABAS” LEGALES PARA LA INVERSIÓN.